

*Desde la apertura de su terminal portuaria en Bilbao en 2018 bajo la denominación DBA Bilbao Port*

## **El Grupo Hafesa ha aportado más de 1.200 millones de euros en impuestos a la Hacienda Foral de Bizkaia**

- *La compañía ha invertido en los 6 años de funcionamiento de DBA Bilbao Port cerca de 8 millones de euros en obras de mejora y ampliación*
- *La capacidad de la planta supera los 60.000 m<sup>3</sup> de almacenamiento de hidrocarburos*
- *El Grupo ha vendido más de 1.932 millones de litros de combustible solo en el mercado minorista*

**Bilbao, 4 de junio de 2024-** Desde la puesta en marcha en 2018 de una de sus principales terminales portuarias en España, DBA Bilbao Port, [Grupo Hafesa](#) ha realizado una notable contribución a la economía vasca recaudando más de 1.200 millones de euros en impuestos para la Hacienda Foral de Bizkaia, consolidándose así como un pilar fundamental en la región.

Durante estos seis años de actividad, el Grupo Hafesa ha demostrado un desempeño excepcional en el mercado minorista de combustibles, vendiendo más de 1.932 millones de litros de gasolina, gasóleo A y B, y biocombustibles. Este volumen significativo de ventas no solo subraya la confianza de los consumidores en los productos de alta calidad de la compañía, sino también su compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar económico de la comunidad.

La planta DBA Bilbao Port ha sido testigo de una inversión continua y estratégica, con cerca de 8 millones de euros destinados a obras de mejora y ampliación de capacidad. De hecho, en las próximas semanas se dará por finalizada la construcción de un nuevo cubeto con cuatro tanques dedicados al almacenamiento y distribución de gasolina y biocombustibles. Este proyecto incluye dos tanques de 2.280 m<sup>3</sup> para gasolina y dos de 2.050 m<sup>3</sup> para biodiesel, incrementando la capacidad de la planta a 16 tanques y 63.500 m<sup>3</sup> de almacenamiento en una superficie de 22.000 m<sup>2</sup>.

Además, se ha mejorado significativamente la capacidad operativa de la terminal portuaria hasta el muelle de Punta Ceballos en el puerto de Bilbao. Esta mejora permitirá la carga y descarga de barcos de biocombustibles, optimizando la interconectividad y la eficiencia logística.

El éxito del Grupo Hafesa, uno de los *holdings* de referencia nacional en el sector de productos petrolíferos, no sería posible sin la visión y liderazgo de Alejandro Hamlyn López-Tapia, presidente y fundador de la compañía. Desde su fundación, Hamlyn ha apostado firmemente por el puerto de Bilbao, reconociendo su potencial estratégico y su capacidad para impulsar el crecimiento económico de la región.

En palabras de Diego Guardamino, director general del Grupo Hafesa, *“Bilbao es un punto estratégico para nuestra operativa y seguiremos invirtiendo en la región con el objetivo de promover su desarrollo económico y sostenible, así como para fortalecer nuestra posición en el sector energético”*.

## Sobre GRUPO HAFESA

[Grupo Hafesa](#) es un holding empresarial dedicado a la comercialización y distribución de productos petrolíferos. Cubre desde la importación de productos, pasando por su almacenamiento y distribución, hasta su comercialización al por mayor y en gasolineras y gasocentros, abarcando todas las fases del downstream de hidrocarburos.

Recientemente la compañía ha anunciado su firme intención de entrar en el mercado eléctrico, convirtiéndose en un operador multienergético.

### Nuestras RRSS:



### Para más Información:

#### Accenture Song

Adriana Díaz Covalada  
[adriana.d.covalada@accenture.com](mailto:adriana.d.covalada@accenture.com)  
Tel: 665 586 045

Sara Serrano Amo  
[sara.serrano@accenture.com](mailto:sara.serrano@accenture.com)  
Tel: 610 66 47 88